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市営バスで使えるカード

佐賀県国際交流協会
S　P　I　R　A
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乗る方法について
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乗るときには整理券（番号を書いている紙）を取ってください
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バスを降りる時とお金の払い方

乗る前に行き先を確認してください。
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市営バスは後ろのドアから乗って、前のドアからおります。
バスに乗る時はバス停の近くで並んでまってください。
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バスの前と後ろと入口の横に番号と行き先がかいてあります。
自分が行きたいバス停が書いてないとき、運転手さんに聞いて
ください。
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ドアの近くに整理券が出る機械があります。

乗る時はここから整理券を1まい取ってください。

●整理券を取っていないと、お金がわかりません。
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停車ボタン(運転する人に降りることを知らせるボタン)

●(赤く光ります)降りたいバス停の名前が呼ばれたら、停車ボタンを押します。

●運転席横のお金を入れるところに、お金と整理券(番号がついているチケット)を

入れてください。

ここに書いているのは佐賀市営バスの乗りかたです。
その他のバスは、そのバス会社に聞いてください。
質問があるときは、佐賀県国際交流協会に聞いてください。  担当：王

※携帯やタブレットでもSuicaを使うことができます。のるときと降りるときに、機械に当ててください。
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１．前の機械からあなたが持っている番号を探します。

２．番号の下に書いているお金を払ってください
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このボタンを押してね!
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モバイルSuicaも使えます
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全国相互利用交通系
ICカード（10カード）
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英語、中国語、韓国語、ベトナム語、マレー語、ネパール語、タガログ語、インドネシア語、ポルトガル語、フランス語、

スペイン語、ロシア語、イタリア語、ドイツ語、タイ語、ミャンマー語、クメール語、モンゴル語
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SPIRAは、佐賀県のすべての町役場、市役所と登録された病院で、24時間、18の国の言葉で通訳する｢多言語コール
センター」のサービスをしています。
この「多言語コールセンター」の電話番号を窓口の職員は知っています。
外国人から直接「多言語コールセンター」に電話することはできません。
町役場、市役所や病院で、言葉がわからなくて、困ったとき、職員・スタッフの人に、「多言語コールセンター」に電話をして
もらってください。「多言語コールセンター」の通訳を通して、あなたの国の言葉で話すことができます。
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※使える病院の一番新しい情報は、SPIRAのHP(ホームページ)を見てください。
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「多言語コールセンター」のお知らせ
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佐賀県のすべての町役場、市役所と登録された病院で、[多言語コールセンター」が使えます!
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「多言語コールセンター」でつかえる18の国の言葉
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佐賀県内で「多言語コールセンター」を使える病院
NEW

モンゴル語が増えました!
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https://www.facebook.com/
spira.saga/

https：//www.spira.or.jp
（日本語、英語、中国語、韓国語のページがあります）

〒840-0826 佐賀市白山2丁目1番12号  佐賀商工ビル１F
TEL.0952-25-7921  FAX.0952-26-2055
E-mail：info@spira.or.jp
Consultation Service  （相談専用）TEL.0952-22-7830
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佐賀県国際交流協会
Saga Prefecture International Relations Association【SPIRA（スパイラ）】

HP(ホームページ)
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SPIRAでは小学校、中学校のこどもを
助けることをしています。
１. 日本語がわからないとき

２．先生と話すとき

子どもに日本語を教える人が学校に行きます。

親や子どもが先生や学校の人と話すときに、

あなたの国のことばで、話す人が行きます。 

３．SPIRAに相談してください。
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話せる言葉が17から18に増えました!
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